

# Más maestros en Cuba

---



La Habana, 12 jul (RHC) La Universidad de las Ciencias Pedagógicas Enrique José Varona de La Habana graduó un total de 523 estudiantes como Licenciados en Educación, con ubicación laboral en los centros docentes de la capital.

Según se destacó en la gala efectuada en el Teatro Lázaro Peña, dedicada al aniversario 55 de esa casa de altos estudios y al 60 del triunfo de la Revolución, de ellos 398 pertenecían al curso diurno y 125 al curso por encuentro.

Fueron entregados un total de 59 Títulos de Oro a estudiantes de distintas facultades, importante reconocimiento que se otorga a graduados con una trayectoria integral y un índice académico igual o superior a los 4.75 puntos.

También se distinguieron con el Premio al Mérito Científico a diez estudiantes, por ser destacados en el trayecto de su carrera,

tener resultados de investigación y haber vencido exámenes de premio.

Se gratificó, de igual forma, a los sobresalientes en los apartados de docencia, investigación, práctica laboral, alumno ayudante, cultura, deporte, defensa, residencia estudiantil, dirigente estudiantil, así como a la vanguardia integral y a la más integral en el curso por encuentro.

Dayana Ferrer, de la carrera de Logopedia, de la Facultad de Educación Infantil, resultó la estudiante más integral del curso diurno, y en nombre de sus compañeros aseguró que tiene plena confianza en que se esforzarán para cambiar todo lo que deba ser cambiado.

Agradeció al líder de la Revolución, Fidel Castro, por sus enseñanzas, y a todos los profesores de su universidad por haber brindado el apoyo incondicional que hizo posible llegar a la meta.

Raydel Cruz, de la facultad de Educación en Ciencias Técnicas, condujo el juramento de los graduados, quienes se comprometieron a ser dignos e íntegros pedagogos, apoyar el perfeccionamiento del sistema nacional de Educación, luchar por los valores y principios de la Revolución, defender la Patria, y ser fieles al legado de Fidel.

En las palabras centrales del acto, la Doctora Milda Lesbia Díaz, rectora del Varona, recordó la necesidad de hacer una mirada a las exigencias de una universidad comprometida con la formación de profesores.

Los enormes desafíos de hoy reclaman profesionales más competentes, pues la educación es el principal instrumento para la transformación espiritual de los seres humanos, afirmó.

Díaz señaló, además, el carácter humanista de la educación en la Isla y la necesidad de un pedagogo integral que ayude en la transformación de la sociedad y reflexione críticamente en torno a ella.

Llamó a ser consecuentes con el legado de los próceres de la Patria, a tener ética, constancia, espíritu de superación, ser fieles defensores de la tradición pedagógica de la Mayor de las Antillas y a que siempre entreguen lo mejor de sí a la Revolución.

La actividad contó con la presencia de los miembros del Comité Central Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Partido en La Habana; y Reinaldo García Zapata, presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular de la capital; así como José Ramón Saborido, ministro de Educación Superior.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/166750-mas-maestros-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**